



Marc Gené felicitando a Jordi, que volvía a la competición con una victoria.



## Turismos TCR Españoles en el podio

**E**l nuevo Campeonato de Turismos TCR organizado por Marcelo Lotti comenzó su andadura en el circuito de Sepang (Malasia), como telonero de la Fórmula 1. Pese a la lejanía de Europa, un buen número de coches y equipos. Aparte de Seat, cuyos León conforman buena parte de la parrilla, hay Honda, Audi, Ford y Opel. Y abundantes españoles: Jordi Gené, los hermanos Oriola, el equipo de Adrián Campos...

En la primera carrera venció el suizo Comini, por delante de Pepe Oriola y del ruso Afanasiev, todos

ellos al volante de Seat León, tras una dura batalla con los Honda Civic. Los dos Opel de Campos no salieron a causa de problemas de refrigeración.

La carrera del domingo -con parrilla invertida- permitió a Jordi Gené visitar lo más alto del podio tras su retorno a la competición activa. Fue un doblete del equipo Craft-Bamboo-Lukoil, ya que Oriola volvió a terminar segundo. Honda también logró subir al podio con Morbidelli (tercero). El campeonato prevé un sistema de lastres para equilibrar las prestaciones.